

La Seyne : droite et gauche en ordre dispersé



La deuxième ville du Var est prisée des candidats.

(Photo E.E.)

Plus grande ville socialiste de la région Paca, La Seyne constitue une cible de choix pour la droite départementale. Une droite qui se présente en ordre divisé dans la deuxième ville du Var, avec quatre candidats : le député Philippe Vitel –investi par l'UMP–, le conseiller régional centriste Jean-Pierre Colin (UDI) et

l'ancien préfet Daniel Canépa et Gilbert Péréa (ex-FN).

Pas d'unité non plus à gauche, autour du sortant Marc Vuillemot (PS), qui devra affronter Patrick Martinenq (comme en 2008) et Laurent Richard, candidat issu du Parti de Gauche. Damien Guttierrez (FN) devrait être présent au second tour.